



GRUSSWORTE

Alexander Van der Bellen,
BUNDESPRÄSIDENT ÖSTERREICH

Liebe Leserinnen und liebe Leser,

was immer wir heute tun – es formt die Welt, in der unsere Kinder leben werden. Mit unserem Handeln können wir diese Welt zum Guten, zum Besseren entwickeln. Mit jeder Klimaschutzmaßnahme, jeder Initiative für Gleichberechtigung – mit jedem Schritt, den wir aufeinander zugehen. Wenn ich unterwegs bin, sehe ich immer wieder, was die Menschen in unserem Land gemeinsam auf die Beine stellen. Sei es ein Familienbetrieb, der jenen unter die Arme greift, die es gerade schwerer haben, Unternehmen, die auf nachhaltige Systeme umrüsten oder einzelne Menschen, die sich ehrenamtlich engagieren.

Die Menschen in Österreich leisten tagtäglich Außergewöhnliches – im Kleinen wie im Großen. Ich finde, darauf kann man stolz sein. Es zeigt auch auf, dass wir selbst die Gestalterinnen und Gestalter der Welt um uns herum sind. Dass wir selbst diese Welt schöner und besser machen können, wenn wir zusammenhalten, umsichtig miteinander sind und nachhaltig denken. Ich denke, wir streben alle nach einer Zukunft, in der unsere Kinder frei, friedlich und in einer intakten Natur leben können. Nach einer Zukunft, auf die wir uns freuen können. Ich jedenfalls freue mich auf diese Zukunft. Und die Menschen in unserem Land zeigen vor, dass wir sie erreichen können. Gemeinsam.

A. Van der Bellen

Alexander Van der Bellen
Bundespräsident

Leben, wo andere

Die Statistik belegt, was die Bevölkerung schon lange weiß: Die Südsteiermark ist ein besonderes Fleckchen Erde.

PATRICIA REITERER

86.991 Bewohner können nicht irren und Jahr für Jahr werden es mehr. Sieht man sich die Bevölkerungsentwicklung im Bezirk im Lau-

MeinÖsterreich

MeinLeibnitz

fe der letzten fünf Jahre an, wird deutlich, dass sich jährlich konstant mehr Menschen entscheiden, ihren Lebensmittelpunkt in den Naturpark Südsteiermark (übrigens eine von nur 48 Naturparkregionen in Öster-

reich) zu verlegen, als sich Menschen entscheiden, den Bezirk zu verlassen. Und auch die Nächtigungszahlen sprechen für sich. Die Corona-Jahre ausgenommen, wählen auch immer mehr Urlauber die Südsteiermark als Ferienziel aus.

Lebensgefühl

Die natürliche Schönheit unseres Bezirks ist atemberaubend. Die sanften Hügel, die mit Weinreben bedeckt sind, die üppigen Wälder und die klaren Flüsse bieten für Einheimische und Urlauber gleichermaßen eine idyllische Kulisse für Outdoor-Aktivitäten wie Wandern, Radfahren oder einfach nur Spazierengehen.

Ob Naturerlebnis, kulinarischer Genuss oder kulturelle Veranstaltungen – hier ist für jeden etwas dabei. Die posi-

tiven Stimmen der Einwohner und Urlauber bestätigen: Leibnitz ist ein Ort zum Wohlfühlen und Genießen. Nicht zuletzt, weil sich die Menschen in der Südsteiermark durch ihre außergewöhnliche Herzlichkeit und ihre gelassene Art auszeichnen.

Die **Woche** hat sich anlässlich des Sonderthemas umgehört und Stimmen aus der Bevölkerung gesammelt. Wir wollten wissen, was die Leibnitzer und auch langjährige Urlauber besonders an unserer Region schätzen, was ihre Kraftorte sind und was das Leben hier besonders lebenswert macht.

Alles, was man braucht

Die Einwohner von Leibnitz schätzen vor allem die hohe Lebensqualität in ihrer Region. „Wir haben hier alles, was

Eine Ode an Land und Leute

Die „Woche“ liefert einen Streifzug durch unsere lebenswerte Region.

Die **Woche** bietet kurz vor dem Nationalfeiertag einen Einblick in die Vielfalt der Steiermark und unseres Bezirks. Von den schroffen Felswänden des Dachsteins bis zur lieblichen Landschaft des Thermen- und Vulkanlands, von

MeinÖsterreich

MeinLeibnitz

der Spiritualität des Wallfahrtsorts Mariazell bis zur Anmut des Bundesgestüts Piber lassen Natur und Kultur in der Steiermark keine Wünsche offen. Unser Bundesland zeichnet sich jedoch nicht nur durch seine großen Schätze aus, sondern punktet auch als Forschungs- und Wirtschaftsstandort. Nicht zu vergessen die vielen „Ks“, die für Gaumenfreuden bei Gourmets sorgen, sei es Kernöl, Kren, Käferbohnen oder Krauthäuptel – sie alle sorgen weit über die steirischen Landes-



Unser Bezirk bietet zahlreiche schöne Platzerl, lebenswerte Menschen und grenzenlosen Genuss für Einheimische und Urlauber.

Patricia Reiterer

grenzen hinaus für kulinarische Höhenflüge.

Und das Allerwichtigste: Die Steiermark ist lebenswert, ein begehrter und beliebter Wohnort der Steirer und solcher, die es schon immer werden wollten. Kurzum: Dem Grünen Herzen fliegen nicht umsonst die Herzen von Einheimischen, „Zuagroasten“ und Touristen zu.

In diesem Sinne ist auch die vor-

liegende Ausgabe der **Woche** zu sehen: als Liebeserklärung an unser Bundesland, unsere Region, unseren Bezirk, unsere Stadt und Gemeinden.

Alle Artikel, die mit dem Logo „Mein Österreich – Mein Leibnitz“ versehen sind, rücken die schönsten Seiten des Naturparks Südsteiermark ins Rampenlicht, sei es als Wohnort, Arbeitgeber, Bildungsstandort oder Freizeitziel.